



まち協通信

TOWN DEVELOPMENT

第22回

「地域のため、子どもたちのための活動を継続して」



みんな大好き
ボールすくい

公民館福田分館で、8月4日、夏祭りが開催されました。これは、福原北部地区まちづくり協議会と子ども会による共催で、去年に続き、2回目となります。

今年は去年よりも多い約50人の子どもたちが集まり、青空の下、看板作りやそうめん流し、スイカ割り、水

あそびなどを行いました。

2回目ということもあり、事前の打ち合わせでは、役員の中から「去年はこういう反省があったので…」「来年も使

夏の風物詩
スイカ割りで大盛り上がり



そうめん流しで
お腹も満たされました

用できるように…」などの意見があり、何度も打ち合わせや準備を重ね、より良いものにしようという、思いの詰まったイベントとなりました。このように、「地域のための活動を継続して行くこと」も益城町のまちづくり協議会の目指している姿のひとつです。

回復興整備課 まちづくり推進室 ☎ 289 - 2930

木山地区のまちづくりに係る談話室

場所 mirai-baco. (木山仮設商店街内)

日時 水曜日と第2・4日曜日の午前10時～正午

木山地区まちづくり協議会のメンバーと意見交換できます。お気軽にお越しください。

復光興 REPORT

今回のレポートは、橋の復旧状況を取り上げます。

現在復旧中の総合体育館の入り口横に架かっている第一畑中橋は、熊本地震で修復不可能なダメージを受けました。そのため、新たに架け替えることとし、現在、建設工事を行っています。

橋を架けた後、安全な通行のため、周辺道路や河川堤防の復旧工事を行います。



1 2 3 8月時点の復旧状況。今後、橋を架け、周辺道路を復旧 4 3月時点の工事状況 5 6 熊本地震直後の状況。橋と道路の間に段差ができ、橋の下の支柱に亀裂が入りました



2019.9